

CONTRACT ADDENDUM**ADDENDA AU CONTRAT****Kitchen mixers, accessories and other equipment****Malaxeurs de cuisines, accessoires et autres équipements****Tender file no. NG271****Dossier de soumission no. NG271****July 25, 2014****Le 25 juillet 2014****ADDENDUM No. 2****ADDENDA no. 2**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appeal d'offres et des documents relatifs au contrat :

QUESTIONS / ANSWERS**QUESTIONS / RÉPONSES**

- Q1 Can you please detail the delivery requirements? Is delivery to your dock at the required address sufficient?
- A1 The delivery of the equipment must access the Rideau Hall site from the Princess Gate, the service entrance to the site. Once at the gate the Commissionaires will direct the delivery people to the Princess Ann Entrance which is the receiving area for all deliveries to the building. There is a concrete ramp that leads from the road down to the security doors where all guests must sign in. The commissionaires will direct the delivery to the kitchen which involves a lift that can take the equipment to the proper level. The contractor must travel up to 100 meters to deliver all of the equipment to its proper place in the main kitchen. The Delivery must take place between 7:00am and 3:00pm, Monday through Friday.

- Q1 Pouvez-vous détailler les exigences de livraison? Est-ce que la livraison au quai de chargement à l'adresse fournie est suffisante?
- R1 La livraison des équipements sur les terrains de Rideau Hall doit se faire par l'entrée Princess Ann, l'entrée de service pour ce site. Lorsque vous arrivez au portail, le commissionnaire vous dirigera vers l'entrée Princess Ann, la zone de réception pour les livraisons à Rideau Hall. Il y a une rampe en béton qui mène du chemin vers les portes de sécurité – endroit où tous les invités doivent se présenter. Le commissionnaire dirigera la livraison vers la cuisine. Il y a une plate-forme élévatrice pour monter l'équipement. Le livreur doit être capable de voyager jusqu'à 100 mètres pour livrer tout l'équipement au bon endroit dans la cuisine principale. La livraison doit se faire entre les heures de 7h00 et 15h00 du lundi au vendredi.

Nicole Galipeau *N. Galipeau*
Senior Contract Officer | Agent principal aux contrats
Procurement Services | Services de l'approvisionnement